
Reenviarárf
solicitud
para canal
delaALDF

Johana Robles
johana robles@eluniversal commx

Con la aprobación de las refor t
mas secundarias delaLeyde Tefe»
lecomvinicaciones la Asamblea
Legislativa del Distrito Federal
ALDF enviará nuevamente W

solicitud al Instituto Federal de
Telecomunicaciones para tener
el aval de tener su señal de teteA
visión a través de la frecuencia
de Canal 21 que es del Gobierno
del Distrito Federal GDF o¡

Esto es porque cuando lo so
licitaron les fue negado ya que
las autoridades federales está»
ban ala espera de las nuevas le
yes federales en la materia ex 1
plicó el presidente de la Comi¿
sión de Gobierno del órganoi
legislativo de la ciudad Ma^
nuel Granados

Explicó que depende de que
en la ley federal se incluya eií
permiso para que una señal
existente pueda tener una fre^
cuencia alterna ya que éste és

el esquema propuesto para la
creación de dicho canal que sete
ría el Canal 21 1 en su modaüq
dad de alta definición

De hecho este esquema da
transmisión de la señal televisiw
va se firmó elpasado 21 de enero
entre el GDF y la ALDF
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